



Charte de la Bougeotine



À la bougeotine,

Je viens faire l'expérience de ma motricité, librement et à mon rythme, tout en prenant soin de moi,

Je prends le temps de découvrir, d'essayer, d'expérimenter l'univers sensoriel et moteur qui m'est proposé,

Je peux compter sur la présence de l'adulte qui m'accompagne par son regard, ses mots, sans jugement et sans attente,

Je me sens accueilli,

Je me sens compétent,

Je prends confiance en moi,

Je me sens en sécurité,

L'adulte qui m'accompagne prend le temps d'observer, de se poser pour être disponible,



« Le temps qui compte ici est celui de l'enfant » -

Emmi Pikler -